

Bildershow des Heimatvereins bei Kalde

Da der Dorfmarketingverein und Bürgermeister Manfred Kluthe den Weihnachtsmarkt im Ewaldidorf wegen der steigenden Infektionszahlen coronabedingt abgesagt haben, greift die Archivgruppe des örtlichen Heimatvereins auf eine Alternative zurück, die bereits im vergangenen Jahr viel Anklang in der Bevölkerung gefunden hat. So zeigen die Heimatfreunde im Advent wieder eine Bildershow über Laer. Diese ist ab dem heutigen Samstagnachmittag (27. November) im Schaufenster des Schuhhauses Kalde zu sehen. „Jeden Samstag gibt es eine neue Präsentation“ kündigt Linus Stalbold, der die Archivgruppe leitet, in einer Notiz an.

